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北ブロック会議が
開催されました

令和6年度の幹事地区は
千塚地区でした。

ー当日のプログラムー
１．幹事地区あいさつ
２．市社協あいさつ
３．幹事地区社協の取組発表
４．北ブロック地区社協の
取組や課題の共有

５．まとめ

コロナ禍が明けてから初めてのブロック会議の開催となり、各地区から取組の工夫、活動を
する上での課題などが挙げられました。
挙げられた意見等を一部抜粋してご紹介します。

令和5年度、ありがとうございました。令和6年度もよろしくお願いします。

自治会長も一年交代が多くなっている中、福祉
推進員の確保も難しくなっているのが現状です。

三団体に向けた研修会や、地域住民も参加する行事
等を通して、地域福祉の向上に努めています。

自治会連合会、民生委員児童委員協議会など、地域
の他団体との連携を取ることが重要だと考えています。

地区を一つの施設だととらえ、自身のことをそ
この施設長だと思いながら活動をしています。
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